



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS



COVID-19

Qué dice la Andi tras freno a vacunación por parte de algunos privados

Vacunación en Colombia entró en la etapa 5, para mayores de 35 años. **FOTO:** Jáiver Nieto. EL TIEMPO

La distribución y la logística desplegada han permitido cumplir con los objetivos propuestos.

RELACIONADOS: EMPRESAS | VACUNACIÓN | COVID-19



UNIDAD DE SALUD

21 de julio 2021, 04:45 P. M.



E'mpresas por la vacunación', la iniciativa que lidera la Andi y que reúne a los principales gremios de la producción, ha vacunado más de 250.000 trabajadores en todo el territorio nacional.

Bajo esta iniciativa, dice Ana María Vesga, directora de la Cámara Farmacéutica de la Andi, más de 2.600 empresas de diferentes sectores adquirieron 2,1 millones de dosis de Sinovac que ya llegaron al país y que están siendo distribuidas entre las cajas de compensación y algunas IPS que conforman una red que tiene como propósito vacunar a 1'050.000 colombianos.



(Le sugerimos leer: [El rechazo a las vacunas, el nuevo gran reto de la pandemia](#))

Temas relacionados

EL PRIMER CAFÉ 05:12 A. M.

Haití: la policía local, el enlace ecuatoriano y conexiones en EE. UU.



VACUNACIÓN 12:20 A. M.

Sarampión y Rubeola: en estos puntos puede vacunar a sus hijos



Recibe alertas desde Google news

"El avance del plan de **vacunación** del Gobierno es una muy buena noticia para el país, que no compite con la iniciativa de los empresarios, donde hay un porcentaje muy importante de población aún no priorizada que está teniendo acceso temprano a la vacuna, pero que además está permitiendo a las empresas ampliar el círculo a familiares y otros colaboradores. Somos complementarios y todos los esfuerzos que conduzcan a la reactivación son importantes sin importar de dónde vengan", dice Vesga.

(Siga leyendo: [¿Qué pasa si tengo la primera dosis de la vacuna y me infecto?](#))

'Empresarios por la vacunación' está hoy presente en más de **23 ciudades del país** y tiene una red de 60 prestadores dedicados a vacunar a los empleados de nuestras empresas.

"Vamos muy bien y a buen ritmo; como todo proceso, el arranque fue lento y hemos tenido que ampliar la capacidad de la red para tener los promedios diarios requeridos, pero cada día es mejor y son muchas las empresas beneficiadas que ya han sido vacunadas y otras tantas ya en fila", remata la líder gremial.

(Además: [Covid-19: solo 60 % de la población entre 50 y 59 años está inmunizada](#))

Unidad de Salud



UNIDAD DE SALUD

21 de julio 2021, 04:45 P. M.



Seguir Salud



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

